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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viele U3-Plätze werden 2013 in Kassel gebraucht, wenn der Rechtsanspruch auf 
einen solchen Platz greift? 

 
2. Wie viele solcher Plätze werden nach heutigem Stand (incl. der bereits genehmigten 

Gruppen) zur Verfügung stehen? 
 

3. Welche Maßnahmen kann bzw. wird die Stadt ergreifen, um den Rechtsanspruch zu 
garantieren? 

 
Nach Beantwortung durch Sachgebietsleiter Knoop, Sachgebiet „Planung und Finanzierung der 
Tagesbetreuung von Kindern“ des Jugendamtes, erklärt Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann 
die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 




